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ДА ЗДРАВСТВУЕТ КОММУНИСТИЧЕ-

СКАЯ ПАРТИЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА —

БОЕВОЙ АВАНГАРД РАБОЧЕГО КЛАССА

И ВСЕХ ТРУДЯЩИХСЯ, ВОЖДЬ И ОРГА-

НИЗАТОР СОВЕТСКОГО НАРОДА В

БОРЬБЕ ЗА КОММУНИЗМ!

(Из Призывов ЦК КПСС).
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50  ЛЕТ

СССР
»ч

В   ЧЕСТЬ   СЛАВНОГО   ЮБИЛЕЯ
Животноводы совхоза

«Аврора» стали на 50-

дневную трудовую вахту в

честь полувекового юби-

лея образования СССР.

Готовя производственные

подарки к этой знамена-

тельной дате, они приняли

следующие   дополнитель-

ные обязательства.

1.  Выполнить план по

валовому производству

молока к 25 декабря сего

года.

2.   Выполнить план про-

дажи молока государству

к 15 декабря и продать

сверх плана 60 тонн моло-

ка.

3. В четвертом квартале

продать государству сверх

плана 200.000 штук яиц.

Обязательства приняты

на общем собрании жи-

вотноводов 28 октября.

ПЕРЕДОВИКИ

ДЕВЯТОЙ     ПЯТИЛЕТКИ
Работу на стройках города Зоя

Александровна Заварина начинала

подсобной рабочей. С тех пор

прошло более десяти лет. Сейчас
Зоя Александровна — опытный
каменщик. Работает в передовой

бригаде треста-площадки № 63.
Успешно выполняет принятые со-

циалистические         обязательства

второго года девятой  пятилетки.

НА СНИМКЕ: (справа) камен-

щик 3. А. Заварина.

В системе молочной промыш-

ленности Нина Ивановна Солда-
това трудится свыше двадцати

семи лет. Сейчас она работает на

городском молочном заводе при-

емщицей молока. Профессия не

основная, но важная, и Нина Ива-

новна любит свое дело, относит-

ся к нему с душой. В социали-

стическом соревновании среди

рабочих предприятия ей принад-

лежит одно из ведущих мест.

НА СНИМКЕ: (слева) Н. И.
Солдатова.

Фото Ю. Власова.

ВЫСОКИЕ    ~

ПОКАЗАТЕЛИ
Коллектив товарно-сырьевого

цеха комбината «Сланцы» достиг

нового производственного успеха:

на 36 дней раньше срока выпол-

нил план одиннадцати месяцев по

грузовым работам.
Высоких показателей в соревно-

вании достигли бригады грузчиков

В. А. Семенова и П. В. Лебедева.

— Новый трудовой успех по-

свящаем 55-й годовщине Великого
Октября, — единодушно заявили

рабочие цеха.

И. ДЕСИНОВ,
начальник товарно-сырьевого

цеха комбината «Сланцы».

С ОТВЕТНЫМ
ВИЗИТОМ

31 октября самодеятельные-

коллективы Дома культуры горня-

ков и клуба «Шахтер» ездили о

ответным визитом дружбы в город:

Кохтла-Ярве.

Выступления проходили в клу-

бе шахты № 2, в Доме культурьг

имени М. Горького, в ремонтно-

механическом цехе СПК имена

Ленина и в нарядной шахты

«Кохтла». И где бы ни выступали

наши артисты — везде был теп-

лый, дружеский прием.

Эти концерты привлекли мно*

жество зрителей. Но какое-то осо-

бенное признание получил хор ве-

теранов труда, исполнивший ста-

ринные русские песни. Зрители
буквально взрывались аплоди-

сментами.

Такие обменные концерты спо-

собствуют дружбе между эстон-

цами и русскими.

х&ошикл   комсомольских   дшл

ЛУЧШИЕ

ВАХТЫ

На ремонтно-механическом за-

воде в честь дня рождения Ленин-
ского комсомола с 23 по 27 ок-

тября проходила ударная трудо-

вая вахта молодежи. Комитет
ВЛКСМ завода на своем заседа-

нии подвел итоги вахты. Произ-
водственным, общественным тру-

дом и учебой отличились шесть

молодых рабочих. Приказом адми-

нистрации объявлена благодар-
ность с занесением в трудовую

книжку слесарю по ремонту горно-

шахтного оборудования Владими-
ру Андрееву и токарю  механиче-

ского цеха Владимиру Павлову.

Почетными грамотами комитета

ВЛКСМ шахтоуправления «Ленин-

градсланец» награждены слесарь

механического цеха Александр Ро-

дионов и слесарь горношахтного

оборудования Александр Машутин.
Ценные подарки вручены электро-

обмотчице электроцеха Нине Ма-
каровой и токарю механического

цеха Юрию Шарову.

МОЛОДЕЖЬ —

СЕЛУ

Состоялся комсомольский   суб-
ботник на полях мелиорации в де-

ревне Руя совхоза «Сланцевский».

90 парней и девушек очищали по-

ля от камней и коряг, проклады-

вали дренаж. Активно и дружно

работала молодежь с комбината

«Сланцы», ремонтно-механическо-

го завода, слюдяной фабрики.

ВСТРЕТИЛИСЬ

ВМЕСТЕ

29 октября на «Огоньке» соб-

ралась молодежь с предприятий

шахтоуправления, чтобы вместе

отметить день рождения ВЛКСМ.

Торжество открыл секретарь коми-

тета Владимир Плешаков. Поздра-

вив всех, он зачитал праздничный

приказ о награждении лучших

комсомольцев Почетными грамота-

ми, объявил благодарности.

Среди отмеченных мастер ОТК

шахты «Ленинградская» Лидия

Серебренникова, электрослесарь

Анатолий Лакшин и слесарь Ни-

колай Томилов с шахты № 3,>

электрослесарь-монтажник Виктор

Раненко с шахты имени С. М. Ки-

рова и другие.

Вечер прошел интересно, весе-

ло. Ребятам понравилось отдыхать

вместе. Что и говорить. Хоть и ра-"

ботают на одном предприятии, а;

встречаться в непринужденной об-'

становке не часто приходится.

1

С УЧАСТИЕМ

СЛАНЦЕВЧАН

В день рождения комсомола во

Дворце культуры имени Кирова

города Ленинграда состоялся вто-

рой областной слет участников

комсомольско-молодежных лаге-

рей. В работе слета принимали

участие 15 комсомольцев-старше-

классников — представители всех

школ нашего города.



комсомол:   ш   согевыоваяие

НИКТО НЕ скязял
С   П   Я   С   И   Б   О!

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ    СОРЕВ-
, НОВАНИЕ все шире входит в

жизнь коллективов. Оно охватило

буквально все участки производ- ,

•ства, стало потребностью. И дей-
ствительно, посредством соревно-

вания молено добиться повышения

производительности труда,    каче-

ства выпускаемой продукции. Оно
направляет людей     на вскрытие

вовых резервов, на творческие по-

иски.      И,   главное, благотворно
злияет на формирование человека,

на развитие его ума, характера и

способностей. Да, пожалуй, теперь

уже нет  необходимости агитиро-

вать за соревнование.

Оно является основой и всей
деятельности любой комсомоль-

ской организации. Участвуя в со-

ревновании, каждый молодой че-

ловек берет на себя социалистиче-

-ские обязательства, следовательно,

он — активный член рабочего
коллектива. Заметьте, активный!
В этом сила соревнования.

В настоящее время в городской
комсомольской организации сорев-

нование проводится под девизом:

«Пятилетке — ударный труд, ма-

стерство и поиск молодых!». И
каждая первичная организация

главное внимание должна уделять

развитию этого движения. Спе-
циально в городском комитете

ВЛКСМ проводился семинар с ак-

тивом по организации и контролю

за соревнованием. Однако, побы-
вав в ряде комсомольских органи-

заций, мы убедились, что роль

комитетов комсомола в этом дале-

ко недостаточна.

От того, как комитет комсомо-

ла сделает первые шаги в сорев-

новании, будет зависеть, какой
поступью оно пойдет и дальше.

Соревнование начинается с чет-

кой разработки положения о нем.

Положительным в этом отношении

можно считать работу комитета

ВЛКСМ шахты имени С. М. Киро-
ва, чего нельзя сказать о комсо-

мольских организациях регенерат-

ного завода и строительного тре-

ста-площадки № 63. Здесь нет

документального оформления со-

циалистического соревнования. А
те положения, которые есть, не

утверждены ни комитетом проф-
союза, ни руководителями пред-;
приятия.

В строительном тресте-площад-

ке № 63 создано восемь комсо-

мольско-молодежных бригад. Но
организационная работа не дове-

дена до конца. Об их существова-

нии известно только секретарю

комитета Галине Скрузиной, но

сами их участники вряд ли зна-

ют о том, что они члены комсо-

мольско-молодежных бригад. А
ведь комитету комсомола можно

было сделать свои выездные за-

седания прямо в бригадах, утвер-

дить эти коллективы, вручить

вымпелы. Если ребята почувству-

ют, что о них заботятся, то в

значительной мере поднимется их

активность, и соответственно бу-
дет расти авторитет комсомоль-

ской организации.

Одним из основных факторов
соревнования является его глас-

ность. Каждый комсомолец должен

знать и наглядно видеть резуль-

таты своего труда. Никто не прой-

дет равнодушно мимо экрана, где

отражена выработка в циф-

рах, обязательно поинтересуется

и сравнит с показателями своего

товарища, сравнит сегодняшний
свой труд с результатом вчераш-

него дня.

Но это — проблемный вопрос

для многих комсомольских органи-

заций. Так, в шахтоуправлении

«Ленинградсланец» нет экранов

соревнования. Интересно, как в

дальнейшем думают работать ком-

сомольские коллективы шахтоуп-

равления по Организации гласно-

сти соревнования.

Такое же положение и на ком-

бинате «Сланцы». А ведь здесь

есть большие возможности к тому,

чтобы комсомольцы быстро узна-

вали, как идет соревнование меж-

ду молодежными коллективами це-

хов, комсогруппами, результаты

индивидуального соревнования

среди молодых рабочих. Почему
бы комитету комсомола регулярно,

раз в неделю, не сообщать об этом

по заводскому радио, в стенной
газете «Маяк коммунизма»?

1

Немаловажное значение   имеет

и подведение  итогов    соревнова-

ния.  Это не значит только под-

вести черту.    Это    должно быть
глубоким анализом работы комсо-

мольских организаций и каждого

молодого рабочего.    Формальность {
тут недопустима. Важно, как бу- *

дут отмечены      за ударный труд ^
победители.      Но вот, например

комсомольская  организация реге-

нератного завода забыла о гласно

сти. В 1972 году только за пер- *
вый квартал подвели итоги инди- {
видуального   соревнования комсо- $
мольцев. На заводе эту функцию |
выполняет комитет профсоюза. А *

комитет комсомола     удобно уст- <
роился под крылышком профсою- {
за.    Секретаря комитета ВЛКСМ }
Аню Беляеву на подведение ито- I
гов заводским профсоюзным коми- «

тетом не приглашают. Да и сама {
она не стучится в дверь.

А взять комсомольскую органи- {
зацию шахты имени С. М. Киро- I
ва, в которой   регулярно   подво- <

дятся    итоги    социалистического <   Владимир Никитин. Он учится

соревнования.    Здесь не придают ^   на четвертом курсе техникума

широкой огласке имена победите- {       НА СНИМКЕ: Владимир Ни-
лей. За третий квартал присвоили >   китин.
звание    «Лучший    молодой рабо- <                     Фото Ю. Власова.
чий» троим горнякам. Но для дру- ь. .. . мции..^:___-__1_„^__^_^_„

гих      это прошло незамеченным. '
Никто    не    увидел    «молнии» в

честь героев,     никто из старших

товарищей-ветеранов труда их не

поздравил, не сказал им спасибо.

Встает вопрос:    задумываются

ли комсомольские активисты над

тем, что, забывая об организации

социалистического    соревнования,

они сами    способствуют    сниже-

нию своего авторитета?

Н. ПОЛЕВОЙ - второй сек-

ретарь ГК ВЛКСМ, О. СВЕТ-

ЛОВА — сотрудник редакции

газеты  «Знамя труда».

Хорошо трудится в электро-

цехе цементного завода ученик

электромонтера        комсомолец I

КАЧЕСТВЕННО    И    В    СРОК

АЗЕРБАЙДЖАНСКАЯ     ССР.

Лауреат   премии     Ленинского

комсомола 1971 года Сона Ка-

| зиева (на снимке) собрала ма-

| шиной более 110 тонн хлопка.

Молодая   коммунистка совхоза

1 № 5 Ждановского   района ру-

| ководит бригадой  хлопкоробов.

На стогектарном   участке кол-

лектив вырастил хороший уро-

жай. На заготовительный пункт

отправлено    250 тонн «белого
золота» — на 40 тонн больше
плана.

Фото Ю. Рахиля.

Фотохроника ТАСС

2 стр. ,   2 ноября 1972 года

Закончить государственный
план строительно-монтажных ра-

бот к 25 декабря 1972 года,

сдать 70 процентов вводимых

объектов с оценкой «хорошо» —-

таковы социалистические обяза-
тельства коллектива строителей.

Если посмотреть на общие цифры

выполнения социалистических

обязательств, то они не вызывают

тревоги. План строительно-мон-'

тажных работ строительным тре-

стом-площадкой № 63 за девять

месяцев по генподряду выполнен

на 102 процента, собственными
силами— на 117 процентов. Одна^
ко за этими цифрами кроется много

недостатков по организации работ

на сдаточных объектах этого го-

да.

Состоянию дел на всех строи-

тельных объектах города и села

было посвящено очередное заседа-

ние штаба по строительству при

ГК КПСС, на котором были все за-

казчики, генеральный подрядчик и

представители субподрядных ор-

ганизаций, транспорта и связи.

С отчетом выступил управляю-

щий строительного треста-пло-

щадки № 63 В. В. Никольский.
Он рассказал о готовности каждо-

го планового объекта. За девять

месяцев текущего года на селе ос-

воено 2 миллиона 83 тысячи

рублей капвложений из 2 миллио-

нов 436 тысяч, предусмотренных

планом. Это составляет 86 чро-

центов от годового объема. Зна-
чительно хуже обстоят дела на

строящихся в городе объектах про-

мышленного и гражданского на-

значения. Докладчик у/азал на

слабую работу сантехников, элект-

риков, недостаток рабочей силы.

Следует отметить,   что     и сами

строители несвоевременно сдают

объекты под отделку, нет сетевых

графиков, а это порождает штур-

мовщину, низкое качество работ.
На заседании штаба выступил

начальник СПМК-68 В. Л. Ищен-
ко, который сказал, что для окон-

чания работ по благоустройству на

сдаточных объектах, сооружению

подъездных путей нужно в бли-
жайшее время завезти большое
количество щебня, асфальта и

других материалов. Решающее
слово в этом важном деле принад-

лежит автотранспортночу пред-

приятию.

Представители субподрядных
организаций И. М. Огурцов и С. Д.
Гапонов заверили штаб, что объе-
мы работ на сдаточных объектах
будут выполнены своевременное
Однако им нужно много сделать,

чтобы спра/иться с теми работа-
ми, которые затягиваются, особен-
но по дому № 30 и техникуму.

Заказчики должны изыскать

возмоленость помочь сантехникам

специалистами сварочных работ.
О недостатках в освоении ка-

питальных вложений подробно
рассказала заместитель директора

шахтоуправления «Ленинградсла-
нец» по капитальному строитель-

ству Л. П. Немчинова. С начала

года по шахтоуправлению освоено

2 миллиона 630 тысяч рублей из

4 миллионов 716 тысяч рублей,
предусмотренных планом, или 56
процентов, в том числе по шахте

«Ленинградская» объем строи-

тельно-монтажных работ выполнен

на 45 процентов. Еще хуже об-
стоят дела по жилищному строи-

тельству. Из 826 тысяч рублей
капвложений за 9 месяцев освое-

но всего 390 тысяч рублей.

Выступившие на заседании

штаба директор цементного заво-

да С. М. Арутюнов, заместитель

начальника комбината «Сланцы»
по капстроительству С. М. Слипу-
ха, заместитель директора регене-

ратного завода Л. Р. Сарамуд вы-

сказали справедливые претензии

в адрес строителей. Докладчик
указывал, что есть возможность

сдать корпус регенератного заво-

да под монтаж оборудования в

декабре, однако тишина на объект
тах завода вряд ли подтверждает

такое заявление.

До сих пор объекты сдаются с

большими недоделками, для уст-

ранения которых требуется много

времени, больших материальных и

людских затрат. Начальник
ПМК-102 В. П. Громов говорил,

что по 2 — 3 месяца не устраняют

свои недоделки субподрядчики,
поэтому объекты не эксплуатиру-

ются. Примером может служить

построенная в деревне Гостицы
баня. Не лучше пололсение дел

на домах №№  1 и 15.
До конца года осталось мало

времени. Погодные условия оставь

ляют все меньше радужных на-1

дежд, поэтому на сдаточных объ?
ектах нужно устрановить строгий
контроль за ведением работ, соз-

дать условия для высокопроизво-

дительного труда отделочников.

Партийные и профсоюзные орга-

низации, руководители всех

строительно-монтажных и суб-
подрядных организаций должны

мобилизовать коллективы на вы-

полнение принятых социалистиче-

ских обязательств, обязательный
ввод всех плановых объектов. Что-

бы поправить дело с освоением

капитальных вложений по району.

ЧЛЕНЫ
РЕДКОЛЛЕГИЙ
УЧАТСЯ

Партийный комитет комбината
«Сланцы» стал больше уделять

внимания вопросу руководства

стенной печатью. Он утвердил но-

вый состав редколлегии ежеднев-

ной стенной газеты «Маяк комму-

низма», куда вошли коммунисты,

профсоюзные активисты, комой ^

мольцы, рабочие корреспонденты. -

Партийный комитет комбината
совместно с редакцией газеты

«Знамя труда» провел семинар-

ское занятие. Члены редколлегии

стенной газеты «Маяк коммуниз-

ма» и рабочие корреспонденты

обсудили очередные задачи. Со-
трудник редакции газеты «Знамя
труда» И. Г. Кононов рассказал о

планировании работы редколле-

гии, подготовке и литературном й|
оформлении публикуемых мате-

риалов, о повышении действенно-
сти критических выступлений и

укреплении связи с рабкоровским
активом.

ПОДПИСКА
ЗАКОНЧЕНА

Успешно прошла подписка на

газеты и журналы на участке по-

грузки шахты «Ленинградская».
На периодические издания 1973
года подписались все рабочие и

инженерно-технические работники
участка на общую сумму 1.245
рублей. Это на 500 рублей боль-
ше, чем в прошлом году.

Увеличился спрос на централь-

ные и местные газеты, особенно
на городскую — «Знамя труда»,

которую будет иметь каждый ра-

бочий.
Много сделала общественный

распространитель печати В. С.
Иванова. Она регулярно сообща-
ла о своей работе по сменам в

бригадах и службах. Все комму-

нисты активно подписались на га-

зету «Правда» и политические

ягурналы.

В. ЕФИМОВ,

партгрупорг  участка.

?



К апрелю 1919 года Юденич
закончил переговоры с представи-

телями Антанты, Финляндии и

Эстонии по вторжению в Совет-
скую Россию и захвату Петрогра-
да. В это время в северный кор-

1^,пус белых входили две пехотные

бригады, артиллерийские, конные

и пешие отряды. Численность
группировки составляла свыше

5,5 тысячи человек с 30 пулеме-

тами и десятком пушек.

Переправившись из Эстонии че-

_  рез реку Нарву, белые захватили

а Скамью,    Омут,    Усть-Жердянку,
Криуши, Загривье, Кондуши, Ра-
довель и другие населенные пунк-

ты.

На пути продвижения бело-
гвардейцев располагались части

6-й стрелковой дивизии числен-

лостью 4.600 бойцов. Они нахо-

дились вдоль железной дороги

Гдов — Нарва, по реке Плюссе. В
Лелешах, Гавриловском, Николь-

-^ щине. Вязовом стояли 53 и 167-й
Щ стрелковые полки, к западу от

Гостиц — резервный батальон, в

Монастырьке — кавалерийское
подразделение. В Попковой Горе
находился штаб левого боевого
участка (бригада красного генера-

ла А. П. Николаева).

Заставы 53-го полка спокойно
Ч несли сторожевую службу на ле- 

вом участке 6-й стрелковой диви-

зии по фронту 20 километров и

перехватывали лишь дороги.

Промежутки между заставами ни-

кем не оборонялись.

Белогвардейская группировка,

сосредоточив свои силы на пра-.

вом берегу Нарвы, 13 мая 1919
года ринулась в наступление,

прорвала фронт на левом фланге
нарвского участка.

Отряды белых, переодетые в

красноармейскую форму, пробра-
^лись в тыл и напали ночью на от-

дыхающих бойцов. Враг проник к

железной дороге между станциями

Большие Поля и Гостицы, подо-

рвал полотно, захватил мост через

реку Плюссу у деревни Гаврилов-
ская. На правом берегу реки за-

вязалась рукопашная схватка

бойцов артиллерийской батареи с

белогвардейцами. В неравной
борьбе артиллеристы погибли (они

похоронены в бывшей деревне

Гавриловская),
Белогвардейцы, овладев бата-

реей, порвали провода, наруши-

ли связь со штабом полка и с со-

седом.

Проникнув этой же ночью в

село Николыцина, враг захватил

штаб 167-го стрелкового полка.

Белогвардейцы жестоко расправив

лись с руководством полка. Оче-
видцы тех кровавых злодеяний с

глубокой скорбью рассказывают,

что избитых, изуродованных

командира полка  Дорофеева, ко-

раньше, чем он уснел приготовить-

ся к бою.

14 мая остатки 167 и 53-го
стрелковых полков были отбро-
шены к реке Луге.

В то же время Балахович ата-

ковал заставы 163-го стрелкового

полка, опрокинул их и стал про-

двигаться в южном направлении

— на Гдов. Упорные бои завязы-

ваются 14 и 15 мая на реке Чер-
ма. Враг 15 мая занимает Гдов.

Жестокий бой 171-го стрелко-

вого полка с белогвардейцами под

Никто     не    забыт.

и ничто      не      забыто!

ПАМЯТИ   ВОИНОВ
167-го    ПОЛКА
миссара Мельникова, секретаря

парторганизации матроса Видюко-
ва, секретаря партячейки штаба
путиловского рабочего Попова и

других красноармейцев белогвар-
дейцы расстреливали в головы

разрывными пулями.

Конный отряд белых с пехотой
лесными тропами пробрался к

деревне Попкова Гора и захватил

штаб левого боевого участка. Со
штабом был взят в плен А. П. Ни-
колаев.

Вслед за передовыми отрядами

на рассвете перешли в наступле-

ние основные силы корпуса Юде-
нича. Отряд Георга атаковал и

сбил заставу 2-го батальона 167-
го стрелкового полка у деревни

Низы, овладел переправой через

реку Плюссу. Два советских бро-
непоезда (по линии Нарва— Гдов)
были подорваны.

Отряды Палена и Ветренко об-
рушились на 53-й стрелковый
полк и разбили его по частям. В
деревне Монастырок эскадрон 6-й
стрелковой дивизии враг окружил

Веймарном не изменил тяжелого

положения советских , войск на

Петроградском фронте. 17 мая пал

город Ямбург (Кингисепп). Паш
край стал основной базой белых
до ноября 1919 года, когда раз-

громленные банды Юденича были
выброшены в буржуазную Эсто-
нию.

Очевидцы тех далеких событий
(прошло 53 года) продолжитель-

ное Время пытаются воскресить

память погибших руководителей
167-го стрелкового полка. Они об-
ращаются в горвоенкомат, пишут

в местную газету.

Увековечивание памяти героев

гражданской войны задержива-

лось из-за отсутствия архивных

материалов и письменных под-

тверждений на них.

Па наш запрос Центральный
Государственный архив Советской
Армии прислал скромный ответ,

указав о том, что 167-й стрелко-

вый полк 6-й стрелковой дивизии,

ранее 97-й, носит название Сара-
товского полка РККА. И, по всей

вероятности,   с   разгромом штаба
погибли и документы полка.

По письменным подтверждениям

граждан А. П. Павловой, И. Е.
Цыганова, М. А. Смирновой (Зи-
миной), С. П. Пирогова, А. П.
Павлова и устному показанию

Н. И. Савиной, которые были оче-

видцами гибели воинов 167-го.
стрелкового полка, и ходатайству"
президиума городского отделения

Всероссийского общества охраны

памятников истории и культуры

исполком горсовета депутатов тру-

дящихся решил увековечить па-

мять бойцов этого полка. Он обя-

зал ряд предприятий выполнить

ряд практических работ. В этом

благородном деле по увековечению

памяти участвуют: цементный за-

вод (зам. директора В. В. Прусов),
производственное объединение
грузового автотранспорта (дирек-
тор^ И. Д. Запутряев), майолико-

вый цех фарфорового завода име-

ни Ломоносова (директор А. Я.
Шкуратов).

Экскаваторщик - бульдозерист
«Сельхозтехники» П. Д. Галкин и

бригада женщин во главе с В. С.

Васильевым из майоликового цеха:

произвели работу по перезахоро-

нению останков воинов штаба

полка с улицы Ленина на улицу

Гавриловская в общую могилу с

артиллеристами этой части.

Цементный завод (в долевом

участии с НОГАТ и майоликовым

цехом фарфорового завода имени

Ломоносова) изготовил, а работни-

ки его установили памятный знак

на братской могиле.

На гранитной стеле начертано:

«Воинам 167-го стрелкового полка

Красной Армии, погибшим в борь-
бе с белогвардейцами в 1919 го-

ДУ».

Все свидетели тех событий,
благодарные сланцевчане, говорят

сердечное спасибо тем, кто уве-

ковечил память героев граждан-

ской войны, воздвигнув . знак

боевого подвига.

С. ПРОНИН,

ответственный секретарь го-

родского отделения общества

охраны памятников истории и

культуры.

СЕЗОН    КОНЧИЛСЯ.   ВПЕРЕДИ    НОВЫЙ   СЕЗОН
Закончилось жаркое лето. Боль-

шое количество граждан нашего

ш города и района отдыхало на ло-

^ не природы у воды на базах отды-

ха. Хорошо был организован

отдых на базах цементного заво-

да, СПК «Сланцы», горсмешторга.

Для поддержания безопасности на

воде на каждой базе были орга-

низованы спасательные посты, ко-

торые оборудовались всеми спа-

сательными   средствами,   лодками.

В нынешнем году были очище-

ны и приведены в порядок город-

ской пляж на реке Плюссе, ь

Лучках на реке Кушелке. Там
работал специальный отряд обла-
стного совета ОСВОД.

» Большую работу за летний пе-

риод         провели дружинники

ОСВОДа, которых в настоящее

время насчитывается 58 человек.

Активное участие в наведении

порядка на воде приняли члены

секции дружинников объединения
«Сельхозтехника» А. Пунин,
Н. Виноградов и В. Миналов, дру-

жинники с Нарвской охотбазы
А. Осипов, А. Ельцов, Н. Алек-
сандров, комбината «Стройдеталь»
В. Вахрушев, Н. Дмитрук и дру-

гие. Они аккуратно выходили на

дежурство, задерживали наруши-

телей. Большое количество нару- 

шителей было оштрафовано.

В нынешнем году Всероссий-
ское общество спасения на водах

отмечало 100-летие своего суще-

ствования. Был проведен месяч-

ник по безопасности на воде. За
период месячника на предприя-

тиях, в организациях состоялись

собрания. Активисты ОСВОДа бы-
ли премированы ценными подар-

ками и Почетными грамотами.

Лучшей первичной организаци-

ей у нас является коллектив слан-

цеперерабатывающего комбината
(председатель Ф. Семенов). Там
насчитывается больше 1.500 чле-

нов общества. Хорошо налажена

работа на комбинате «Стройде-
таль» и в объединении «Сельхоз-
техника».

За последнее время созданы но-

вые организации на шахте «Ле-
нинградская» и в шахтоуправле-

нии. На сегодняшний день члена-

ми общества являются 3.255 чело-

век. Создано 500 первичных ор-

ганизаций.

При учебном пункте городско-

го совета ОСВОД подготовлено

более 200 любителей-судоводите-
лей. Прошли регистрацию лодок

600 человек. В настоящее время

идет набор слушателей на курсы

любителей-судоводителей для по-

лучения новых прав. Срок старых

истекает первого января 1973 го-

да.

К сожалению, этим летом не

выполнили решение исполкома
Сланцевского городского Совета
депутатов трудящихся городской
торг и райпо. Они не завезли в

продажу спасательные средства,

круги, жилеты, пояса. Бытпром-
комбинат не организовал прода-

жу на лодочной станции горюче-

смазочных материалов.

Кончилось лето. Скоро начнут-

ся заморозки. Наступит пора ка-
тания на коньках и лыжах. Но
незнание правил поведения на
льду может привести к несчаст-
ным случаям. Чтобы избежать
этого, нужно соблюдать осторож-

ность на льду, строго выполнять

существующие правила.

Нельзя кататься и собираться
группами на тонком льду, особен-
но когда он запорошен снегом, а

также во время оттепели. Опасно
сбегать и прыгать с берега на лед,

когда неизвестна его крепость.

Будьте осторожны на льду в не-

знакомых местах, и особенно там,

где есть быстрое течение, обра-
зующее промоины, а также в ме-

стах спуска теплых вод.

Для безопасности нахождения

одного человека на льду толщина

льда должна быть не менее пяти

сантиметров. Группу людей может

выдержать лед толщиной не ме-

нее 10 сантиметров.

Оборудовать хоккейную пло-

щадку или каток можно только

при толщине льда не менее 20
сантиметров.

Большую заботу надо проявить

о детях. Родители, учителя в

школах должны разъяснить детям,

чтобы они были осторожны на

льду,    не   нарушали   правила.

Только при совместной работе
школ, родителей, спасательной
станции и первичных организаций
ОСВОДа мы можем предотвра-

тить несчастные случаи на воде

в осенне-зимний период. Граж-
дане, будьте осторожны! Береги-
те свою жизнь!

Скоро наступиу пора зимней
рыбалки на Чудском озере. Руко-
водителям, выделяющим тран-

спорт, надо строго инструктиро-

вать товарищей о правилах пове-

дения, выделять старших и ни в

коем случае не заезжать на авто-

машинах на лед, не проверив его

толщину.

В. ТЮТЮКОВ,
председатель       Сланцевского
городского совета ОСВОД.

Г. ЗАЙЦЕВ,
начальник спасательной стан-
ции.

Наш    налендарь

70 ЛЕТ М. N1. ЯНШИНУ —

НАРОДНОМУ   АРТИСТУ

СССР

МОСКВА. 2 ноября исполня-

ется 70 лет актеру Московско-
го Художественного академиче-

ского театра, народному ар-

тисту СССР Михаилу Михайло-
вичу Яншину.

Более 50 из них он отдал

МХАТу, где и проявилось его

яркое дарование.

М. М. Яншин — представи-

тель старшего поколения ма-

стеров советской сцены. Бле-

стящий актер, он сыграл более

чем в пятидесяти спектаклях и

в нескольких фильмах. Вот не-

которые роли этого выдающего-

ся артиста театра и кино: Ла-
риосик в спектакле «Дни Тур-

биных», Добчинский в «Реви-

зоре», Градобоев в «Горячем
сердце». Бублик в «Платоне

Кречете» и многие другие. Он

снимался в фильмах «Поручик
Ниже», «Последний табор»,

«Двенадцатая ночь», «Школа
злословия», «Ревизор», «Мы

где-то встречались», «Свадь-
ба», «Дядя Ваня», «Шведская
спичка», «Лев Гурыч Синич-

кин», «Малахитовая шкатул-

ка» и других.

Сценическая манера Михаи-
ла Михайловича сразу прико-

вывает к себе внимание зрите-

лей, подкупает его мягкий

юмор, мимика, обаяние, голос,

который не спутаешь с другим.

Как режиссер он был воспита-

телем многих молодых арти-

стов.

За свой творческий труд и

вклад в советское театральное

искусство М. М. Яншин на-

гражден орденом Ленина, ор-

деном «Знак Почета».

НА СНИМКЕ: М. М. Яншин.

Фото В. Савостьянова.

Фотохроника ТАСС
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Все на демонстрацию!

ПОРЯДОК   ПОСТРОЕНИЯ
И ДВИЖЕНИЯ колонн

Праздничную демонстрацию трудящихся города Сланцы от-

крывают знаменосцы. За ними следуют колонны учащихся школ

№№ 4, 3, 11, 7, 5, 1, 9, 12, 2, 10, ГПТУ-15.

Колонны начинают построение от школы № 4 по улице Мая-
ковского, далее — по улице Ломоносова и улице Жуковского.
По улице Ломоносова от кинотеатра «Труд» в сторону улицы

Свободы строятся колонны трудящихся шахтоуправления «Ленин-
градсланец» (шахт имени С. М. Кирова, «Ленинградская», № 3,
жилищно-коммунального отдела, ремонтно-строительного участ-

ка), ПТУ «Союзсланец», ремонтно-механического завода, комби-
вата «Сланцы».

По улице Маяковского от кинотеатра «Труд» в сторону улицы

1 Мая и по ней строятся колонны трудящихся строительного тре-

ста-площадки № 63 и его субподрядных организаций: ПМК-102,
Северо-Западного СМУ треста «Коксохиммонтаж», хозрасчетных

участков №№ 1, 2, 3, участка механизации, СУОР-259, РСУ-6, ком-

бината «Стройдеталь», цементного, регенератного, кирпичного за-

водов, цеха майоликовых изделий фарфорового завода имени Ло-
моносова, лесокомбината, лесопункта, лесхоза, объединения
«Сельхозтехника», ПМК-15, бытпромкомбината, филиала швейного
объединения «Маяк», слюдяной фабрики, предприятий пищевой
промышленности (молочного завода, хлебокомбината, мясокомби-
ната, консервного завода), лечобъединения, городского торга, пас-

сажирского автотранспортного предприятия, производственного

объединения грузового автотранспорта.

Построение колонн заканчивается в 10 часов 45 минут.

Начало демонстрации в 11 часов.

Движение всех видов транспорта по улицам Больших Лучек
прекращается с 10 часов до окончания демонстрации.

ПРАЗДНИЧНАЯ КОМИССИЯ.

ЕСТЬ    НОВЫЕ    РЕКОРД
Более 130 юных атлетов Слан-

цевской детской спортивной шко-

лы приняли участие в традицион-

ном дне прыгуна — первенстве

по прыжкам в высоту с разбега.
Соревнования проходили в два

этапа: сначала отдельно юноши и

девушки провели предварительные

состязания, затем 50 сильнейших
выступили  в  совместном  финале.

В предварительных соревнова-

ниях у юношей следует отметить

отличный прыжок на 150 санти-

метров двенадцатилетнего Влади-
мира Лукка (школа № 9). С та-

ким же результатом, который стал

рекордом нашего города среди

мальчиков 11 — 12 лет, ' Володя
победил и в финале.

Саша Кохнович (школа № 5)
был первым среди мальчиков 14
лет и установил новый рекорд на-

шего города в своей возрастной
категории  —  165  сантиметров.

Планку на высоте 170 сантимет-

ров преодолели трое девятикласс-

ников из школы № 2 — Игорь
Васильев, Сергей Никоноров,
Александр  Краснов.  В  финале с

таким же результатом победил
Сергей Никоноров.

Среди мальчиков 11 лет с ре-

зультатом 120 сантиметров побе-
дил пятиклассник из школы № 4
Булкин. У мальчиков 1959 года

рождения лучший результат (140
сантиметров) показал Саша Скор-
гоков (школа № 1).

У девочек 11 лет на обоих эта-

пах победила Оля Потапова
(школа № 1) — ПО сантиметров.

У двенадцатилетних на первом

этапе победу одержала Лена Дры-
гина (школа № 3) — 120 санти-

метров, в финале первой стала

Лена Васильева (школа № 4) —

125 сантиметров.

Высокие результаты показали

девочки 1959 года рождения. Ма-
рина Егорова (школа № 1) и

Светлана Улеева (школа № 7) по-

стоянные соперницы на беговой
дорожке и в прыжковом секторе.

На первом этапе обеим спорт-

сменкам покорилась высота 135
сантиметров, но в финале Свет-
лана прыгала с большим подъе-

мом  и,  преодолев  планку на вы-

соте 142 сантиметра, победила и

установила новый рекорд нашего

города для девочек  13 — 14 лет.

У девочек 1958 года рождения

в предварительных соревнованиях

первой была Люба Карпович ^|
(школа № 2) — 135 сантиметров."^
В финале с таким же результа-

том победила Лена Косарева
(школа № 4). Быстро прогресси-

рующая Лариса Клавдиева (шко-
ла № 1) также имела результат

135 сантиметров.

Среди пятнадцатилетних деву-

шек с результатом 145 сантимет- ^_

ров победу одержала Нина Тро- Г
хина (школа № 2). Ее подруга по

школе шестнадцатилетняя Надя
Фатьянова хотя и не имела кон-
курентов по возрасту, но показа-

ла отличный результат — 142 сан-

тиметра.

По результатам этих соревнова-

ний будет отобрана команда, ко-

торая 5 ноября в Гатчине встре-
тится в матче по прыжкам в высо-

ту с разбега с командой хозяев.
Л. БЕРЕЗИН.

29 ОКТЯБРЯ проводились лич-

но-командные соревнования РС
ДСО «Урожай» среди коллекти-

вов физкультуры по кроссу. В них

принимало участие 45 человек,
представляющих совхозы «Старо-
польский», «Родина», «Сланцев-
ский», «Аврора» и районное объ-
единение «Сельхозтехника».

На трехкилометровой дистан-

ции с первой минуты лидерство
захватил      Е.   Рабин  из  команды

СЕГОДНЯ

В КИНОТЕАТРЕ

«ТРУД»

ДАУРИЯ 44

С сегодняшнего дня в кино-

театре «Труд» демонстрируется

новый цветной широкоэкран-

ный фильм «Даурия», постав-

ленный по одноименному рома-

ну К. Седых. В нем рассказы-

вается о жизни сибирского ка-

зачества в предреволюционный
и революционный периоды, в

эпоху гражданской войны.

Поставил фильм В. Трегубо-
вич. Роли исполняют В. Трусов,
П. Шелохонов, В. Кузнецова,
В. Шукшин, Е. Копелян и

другие. «Даурия» будет демон-

стрироваться по 5 ноября.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 3 НОЯБРЯ
9.30 — Программа передач. 9.35

—  Новости. 9.45 — Для школьни-
ков: «Делай с нами, делай, как мы,

делай лучше нас». 10.45 — Худо-
жественный фильм «Далекая не-

веста». 12.10 — «Шахматная шко-

ла»: «Класс начинающих шахма-

тистов». 12.40 — «Сибирские го-
ризонты». Программа докумен-

тальных фильмов. 13.35 — 13.50 —

«По вашим письмам». Беседа с

министром жилищного и комму-

нального хозяйства РСФСР С. М.
Бутусовым. 15.45 — Программа
передач. 15.50 — «Рассказы о про-

фессиях». «Мастера тканной ра-

дуги». 16.20 — «Актуальные проб-
лемы науки и культуры». 16.50 —

Концерт художественной само-

деятельности. 17.25 — Для детей:
«Умелые руки». 17.45 — «Семь
дней Череповецкого металлурги-

ческого завода», V передача. 18.00
—   Новости. 18.10 — «Союз неру-

шимый». Киргизская ССР. 20.00 —

Чемпионат СССР по футболу.
«Заря» (Ворошиловград) — «Ди-
намо» (Минск), II тайм. 21.00 —

«Время». 21.30 — «Киноискусст-
во Страны Советов»: художествен-

ный фильм «Отец солдата». 23.00
—  «Чемпионат СССР по футболу.
«Динамо» (Тбилиси) — «Спар-
так» (Москва), II тайм. 23.45 —

23.55 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 3 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—   «Телешкола». Математика для

учащихся IX— XI классов: «Счет-
ная техника». 9.45 — Для школь-

ников: «Делай с нами, делай, как

мы, делай лучше нас» (из ГДР).
13.35 — «По законам своей меч-

ты». Музыкальный телефильм.

14.05 — 14.30 — «Счастливый че-

ловек». Телефильм. 16.00 — Ве-
черняя программа. 16.05 — «АК»:
новости. 16.10 — «Телешкола»
(повторение). 17.25 - «Граждан-
ская оборона для всех». 17.45 —

Программа передач. 17.55 — «Ак-
туальная камера» (на русском
языке). 20.00 — «Вечерний эст-
радный». Музыкальный теле-

фильм. 20.30 — «Актуальная ка-
мера». 21.30 — Художественный
телефильм «Адъютант его превос-

ходительства», I серия. 22.40 —

Киножурнал «Альманах кинопуте-

шествий» № 44.

ПМК-102 ТРЕСТА-ПЛОЩАДКИ № 63

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

МАШИНИСТЫ ЭКСКАВАТОРА «Э-153».
Одиноким предоставляется общежитие.
Обращаться по адресу:   г. Сланцы, ул. Чайковского,

дом № 10, ПМК-102.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 2 нояб-

ря — «Пока ты со мной». Начало
в 17   19   21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
2 ноября — новый индийский ху-

дожественный кинофильм «Мое
имя — Клоун». (2 и 3-я серии в

один сеанс). Начало в 11, 18, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 2-3
ноября— новый цветной широкоэк-

ранный художественный фильм
«Даурия». (Две серии в один

сеанс). Начало в И, 14.30, 18, 21
час.

СЛАНЦЕВСКИЙ КОЛХОЗНЫЙ РЫНОК

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЕ   ОРГАНИЗАЦИИ
И ГРАЖДАН

принять участие в предпраздничной торговле сельскохо-

зяйственными продуктами: мясом, молочными продук-

тами, фруктами, медом, овощами и т. д.

Рынок работает ежедневно с 8 до 18 часов.   Выход-
ной день — понедельник.

СТАРТУЮТ СЕЛА
совхоза «Родина». Он стал чем-

пионом. За второе место борьба
разгорелась между агрономом из

совхоза «Старопольский» В. Ле-
бедевым и токарем объединения
«Сельхозтехника» В. Матросовыи.
Вторым был Матросов, третьим —

Лебедев.
У женщин на дистанции 2.000

метров первой была Л. Лавров-
ская из ПМК-15, второй— М. Фе-
дорова из совхоза «Аврора». У
девушек на дистанции 500, мет-

ров победила А. Васильева из

совхоза «Сланцевский». В беге на

1.000 метров сильнейшей была
представительница              совхоза

«Сланцевский»   Л.   Смирнова.
Юноши стартовали на дистан-

ции 1.000 метров. Здесь большого
успеха добился спортсмен из

объединения        «Сельхозтехника»

С.   Петров.  Он  превысил норма-

тив второго разряда.

А вот на дистанции 2.000 мет-

ров с самой первой минуты ли-

дерство захватил ученик Попко-
вогорской школы Любович. Он и

выиграл   этот забег.
Общекомандную победу одер-

жала команда совхоза «Старо-
польский», вторыми были спорт-
смены совхоза «Аврора», третьи-

ми — объединения «Сельхозтех-
ника».

Очень жаль, что в этих соревно-

ваниях      не участвовали команды
райпо и  совхоза «Осьминский».

Н. КУЛИКОВ,
председатель

РС ДСО «Урожай».

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО
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ТРЕБУ Т С Я

КОМЕНДАНТ ОБЩЕЖИТИЯ,

ШОФЕР 1—11 КЛАССА.

КОМБИНАТУ «СЛАНЦЫ»

ТРЕБУЮТСЯ

на   постоянную   работу
ИНЖЕНЕРЫ-СТРОИТЕЛИ,
ИНЖЕНЕРЫ-МЕХАНИКИ,
ИНЖЕНЕРЫ-ТЕХНОЛОГИ.
За справками обращаться в отдел кадров.

I

АДМИНИСТРАЦИЯ КИНГИСЕППСКИХ
ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ СЕТЕЙ „ЛЕНЭНЕРГ0"

ОБРАЩАЕТСЯ
К РУКОВОДИТЕЛЯМ ПРЕДПРИЯТИИ, ПРЕДСЕДАТЕЛЯМ

КОЛХОЗОВ, ДИРЕКТОРАМ СОВХОЗОВ, А ТАКЖЕ КО ВСЕМ
ГРАЖДАНАМ с просьбой проявлять особую осторожность при про-

изводстве работ и хождении вдоль воздушных линий электропере-

дачи.
Из-за бури, грозы или падения деревьев провода электролиний

могут быть оборваны. При пробое изоляторов железобетонные опоры
могут находиться под высоким напряжением. Прикосновение челове-

ка к железобетонным опорам, а также приближение к оборванному
проводу ближе чем на 15 метров грозит смертельной опасностью.

ГРАЖДАНЕ, БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ!
При обнаружении оборванного провода звоните по телефонам

№№ 21-09, 35-01 или сообщите по адресу: г. Сланцы, ул. Кирова,
дом № 32.

Т.
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